

# ASPIRASI WARGA

## Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Ajak Warga Tingkatkan Kesadaran Kamtibmas dan Lingkungan

Sukabumi - [SUKABUMI.ASPIRASIWARGA.COM](http://SUKABUMI.ASPIRASIWARGA.COM)

Dec 16, 2024 - 10:36



*Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Ajak Warga Tingkatkan Kesadaran Kamtibmas dan Lingkungan*

**Nyalindung, Sukabumi** – Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban

masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung, Aipda Suhendar Romdoni, melaksanakan kegiatan Sambang dan Silaturahmi dengan warga Kampung Kudang RT 02 RW 08, Desa Nyalindung, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi, pada Minggu (15/12/2024).

Kegiatan yang berlangsung sejak pukul 09.00 WIB tersebut diisi dengan dialog santai dan penyampaian imbauan penting terkait keamanan dan kebersihan lingkungan. Aipda Suhendar Romdoni mengingatkan warga agar tidak membuang sampah ke sungai untuk mencegah risiko banjir akibat tersumbatnya aliran air.

Selain itu, ia juga menekankan pentingnya kewaspadaan terhadap tindak kejahatan, seperti pencurian kendaraan bermotor (curanmor). "Parkir kendaraan di tempat aman dan gunakan kunci ganda untuk mengantisipasi curanmor," imbau Suhendar.

Dalam kesempatan tersebut, ia juga mendorong warga untuk aktif menjaga keamanan lingkungan melalui kegiatan ronda malam atau sistem keamanan lingkungan (Satkamling). Imbauan lain yang disampaikan adalah pembatasan jam keluar malam bagi anak remaja hingga pukul 22.00 WIB, guna mencegah hal-hal yang tidak diinginkan.

Menghadapi tingginya intensitas hujan, warga juga diingatkan untuk waspada terhadap potensi bencana alam dan menjaga kesehatan di tengah kondisi cuaca yang tidak menentu.

"Kegiatan ini adalah bentuk pendekatan kepada masyarakat untuk memastikan terciptanya situasi yang aman, nyaman, dan kondusif di Desa Nyalindung," tutup Suhendar Romdoni.

Melalui kegiatan ini, diharapkan kesadaran masyarakat terhadap pentingnya menjaga keamanan dan kebersihan lingkungan terus meningkat.